
 

 

 
Stadt Neustadt a.Rbge 

Bürgermeister Sternbeck 

  
 
 
 
 
 

                                                                                                                                    Neustadt, den 16.02.2016 

 

 

Anfrage nach NKommVG 

 

Sehr geehrter Herr Sternbeck, 

zu einer möglichen Sperrung der Mecklenhorster Str. zwischen dem Kreisel und der Auffahrt zur B6 habe ich 
folgende Fragen: 
 

- Ist es richtig, dass es Abtimmungsgespräche zwischen der Stadt Neustadt und der 
Niedersächsischen Straßenbauverwaltung kürzlich gegeben hat? 
 

- Für welchen Zeitraum soll die Mecklenhorster Str. gesperrt werden? 
 

- Soll die Mecklenhorster Str. halbseitig oder ganzseitig gesperrt werden? 
 

- Wie werden wann und von wem die Bürger und die Gewerbetreibenden frühzeitig informiert? 
 

- Ist eine Bürgerversammlung vorgesehen und ggf. schon terminiert? 
 
 

 
Für eine möglichst kurzfristige Antwort bedanke ich mich im voraus. 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Willi Ostermann 

Fraktionsvorsitzender 

 

 
 


